

ÉCHECS COMPÉTITION

Les jeunes et les échecs

VALAIS Chaque année, l'Union valaisanne des échecs (UVE) organise quatre à cinq compétitions spécifiquement pour les juniors dans différents clubs du canton. Après un tournoi organisé à Bovernier, nous avons voulu en savoir plus sur cette belle initiative avec Pierre Perruchoud, joueur et président du Club d'échecs de Martigny.

Comme dans tous les sports, il faut choyer la relève...

Il faut de notre avis favoriser cette relève car, comme dans toute société qui se respecte, les jeunes loups sont appelés à détrôner les vieux briscards!

Vous avez mis sur pied ces cours, notamment du côté de Bovernier?

Des cours d'initiation aux échecs avaient été effectivement mis sur pied à Bovernier, avec un certain succès d'ailleurs, puisque une vingtaine de jeunes et une dizaine de moins jeunes de la commune s'étaient mis en tête de découvrir les subtilités de ce noble jeu.

Et de cette rencontre est née l'idée de mettre sur pied un tournoi?

Nous organisons chaque année des tournois pour les jeunes mais le choix du lieu a été influencé par cette rencontre. En collaboration avec les autorités locales, il a été décidé d'organiser au pays des Vouipies un tournoi officiel de l'Union valaisanne des échecs. Pour un coup d'essai ce fut une incroyable réussite avec une cinquantaine de joueurs et joueuses de l'ensemble du canton, sans compter la foule de parents venus assister aux exploits de leur progéniture et hélas aussi parfois à leur déconvenue.

La parole au président

Présent au tournoi de Bovernier, le président de l'UVE, Jean-Christophe Putallaz, corrobore les propos de Pierre Perruchoud: «Que pouvons-nous espérer de



Concentration et silence. Les joueurs d'échecs avaient rendez-vous à Bovernier pour une compétition réservée aux juniors. LDD

plus? Tout a en effet concouru à la réussite de la 2e étape du cycle de tournois comptant pour notre championnat valaisan juniors: un accueil chaleureux de la commune de Bovernier, à qui vont également nos remerciements pour l'entière sponsoring de l'événement, une participation record de 49 jeunes joueurs et joueuses passionnés, provenant de toutes les régions du Valais et dont les benjamins affichaient à peine plus de 7 ans, un parfait déroulement de la compétition dans une atmosphère de fair-play et d'amitié malgré les enjeux! Au moment de conclure cette journée, la satisfaction d'un président de fédération est immense d'avoir pu offrir à autant de jeunes filles et garçons l'occasion de pratiquer leur sport dans de si belles conditions.»

MAG

www.uve-wsb.ch

PUB

SCHMIDT
Immobilier

NOUS VACHETONS IMMÉDIATEMENT PARCELLES CONSTRUCTIBLES
POUR IMMEUBLES AVEC OU SANS PERMIS DE CONSTRUIRE

<p>Vollèges Attique en duplex 4.5 pièces Appartement neuf</p> <p>CHF 400'000</p>	<p>Fully Spacieux appartement 5.5 pièces Grande terrasse</p> <p>CHF 530'000</p>
<p>Fully Charmant appartement 3.5 pièces Centre du village</p> <p>CHF 550'000</p>	<p>Prempoz Villa individuelle 5.5 pièces Belle terrasse</p> <p>CHF 850'000</p>

30840112112
SCHMIDT